La mission de 1986 a permis de visiter l'Université Libre de Bruxelles, l'Université de l'Etat à Liège, l'Université Catholique de Louvain-la-Neuve, Rijksuniversiteit te Gent, la Vrije Universiteit Brussel et Katholieke Universiteit Leuven.

- L'Université du Québec est confiante que de nombreuses collaborations pourront être établies suite à cette mission.

#### Université du Québec à Chicoutimi

# - Projet intégré avec <u>Université Libre de</u> <u>Bruxelles</u> dans le domaine de la chimie.

## Institut Armand-Frappier (Université du Québec)

- Il existe une collaboration scientifique entre l'Institut Armand-Frappier et <u>l'Institut Rega</u> dans le domaine de <u>l'immunologie</u> et de la microbiologie.
- \* Collaboration scientifique avec l'Université Liège sur un nouveau vaccin polio myélitique biosynthétique.

# Université du Québec à Montréal

- Un projet de coopération existe entre un professeur du département linguistique et une équipe à <u>l'Université de l'Etat à Mons</u>. Ce projet vise à faciliter l'apprentissage du français par des enfants dont l'audition est déficiente. La durée prévue du projet est de cinq ans.

### Université du Québec à Trois Rivières

- Il existe un accord de coopération entre l'UQTR et la <u>Vrije Universiteit Brussel</u>. L'objet de cet accord est une étude conjointe sur des modifications et interrelations de différents systèmes physiologiques de l'humain exécutant diverses tâches en milieu thermique neutre ou froid. Le projet a commencé en 1984.
- UQTR collabore avec <u>l'Université de l'Etat</u> à <u>Liège</u> dans le domaine de la biophysique.